
Pièces 3 Pièces

Superficie 90 m²

Référence 82551667

Prix 3 200 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Vue Panoramique pour ce 3 pièces sur la Croisette entièrement rénové, en étage

élevéUn vaste séjour ouvrant sur une terrasse face a la mer avec vue sur la baie de

Cannes, une cuisine américaine luxueusement équipée, à l'arrière une chambre de

Maitre  avec  salle  de  douche  en  suite,  une  seconde  chambre  avec  salle  de

doucheune  cave,  possibilité  d  acquérir  un  garageLes  informations  sur  les  risques

auxquels  ce  bien  est  exposé  sont  disponibles  sur  le  site  Géorisques  :

www.georisques.gouv.fr

Panoramic  view  for  this  3-bedroom  apartment  on  the  Croisette,  completely

renovated;A  vast  living  room opening  onto  a  terrace  overlooking  the  sea  and  the

Bay of Cannes, a luxuriously equipped open-plan kitchen, a master bedroom with

en-suite shower room, a second bedroom with en-suite shower room and a cellar.a

cellar,  possibility  of  acquiring  a  garageInformation  on  the  risks  to  which  this

property  is  exposed  is  available  on  the  Géorisques  website:

www.georisques.gouv.fr

VANEAU LUXURY REAL ESTATE

17 bd de la Croisette  - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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